Überparteiliche Bürgergemeinschaft Dachau e.V.

Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft Dachau e.V. (ÜB)





Dachau, den 18.8.2015

Antrag: Holzfußboden im Außenbereich des großen Festzelts

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft (ÜB) stellt folgenden

Antrag:

Bei der nächsten turnusmäßigen Ausschreibung für das große Festzelt am Dachauer Volksfest wird zur verbesserten Umsetzbarkeit des Flucht- und Rettungswegekonzepts die Installation eines Holzfußbodens (auch) im Außenbereich berücksichtigt.

Dadurch können die Bänke entlang der Rettungswege (so wie im Zelt) sicher und dauerhaft verankert werden. Derzeit werden die betroffenen Bänke im Außenbereich mit Erdnägeln befestigt (siehe Foto), die sich am Ende eines Tages vielfach wieder gelockert haben bzw. lose herumliegen.

Bei dieser Gelegenheit möchten wir auch an den (Prüf-)Antrag der ÜB-Fraktion "Gebührenfreiheit von öffentlichen Toiletten auf dem Dachauer Volksfest" vom 29.7.2014 erinnern. In der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 19.11.2014 wurde keine Entscheidung getroffen und auf eine Umsetzbarkeit erst im Zuge der nächsten Ausschreibung verwiesen.

Begründung:

Aus unserer Sicht ist ein Holzfußboden im Außenbereich des großen Festzelts – abgesehen vom verbesserten Komfort – geeignet, um die Sicherheit der Besucher bei besonderen Vorkommnissen wirksam zu erhöhen. Die Art der Umsetzung sowie die Kostentragung sollen im Zuge der nächsten Ausschreibung für alle Bewerber transparent gemacht werden.

Finanzielle Auswirkungen:

Ggf. sind Mittel in die betreffenden Haushaltsjahre einzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Peter Gampenrieder, Stadtrat

Anlage: Foto

50 Jahre **GB**

